



PFARREI 
HL. EDITH STEIN
MARIA KÖNIGIN | ST. ALBERT | ST. MARTIN

Liebe Gemeindemitglieder unserer Pfarrei Hl. Edith Stein,

liebe Schwestern und Brüder,

die Personalkonferenz und der Allgemeine Geistlichen Rat unserer Diözese überträgt mir zum 1. Mai 2021 eine neue Aufgabe als Klinikseelsorger an den Universitätskliniken in Homburg.

Der Schritt zu wechseln fällt mir sehr schwer, da viele Menschen aus unseren Gemeinden mir ans Herz gewachsen sind und ich seit über zwei Jahrzehnten in unterschiedlichen Funktionen der Pfarr- und Gemeindeseelsorge gelebt und gearbeitet habe. In nahezu fünf Jahren, in denen ich bei Ihnen sein durfte, habe ich die Aufgaben nach bestem Wissen und mit meinen zur Verfügung stehenden Kräften zu gestalten und erfüllen versucht.

Die Anforderungen an den Pfarrer, hinzu die zahlreiche Fülle der Aufgaben haben sich seit der Einführung und Umsetzung der Gemeindepastoral 2015 enorm verändert und die kompetenten Hilfen der Verwaltungsstruktur bleiben fast so gut wie aus. Ich spürte, wie Aufgaben, mir immer mehr aus den Händen zu gleiten drohten und das Ganze zu Lasten meiner Gesundheit geht.

Der Wechsel in die Kliniken nach Homburg bedeutet für mich aber auch zugleich eine Herausforderung, da die Sendung der Kirche zu den Notleidenden in den kranken, schwerstkranken, sowie sterbenden Menschen, und ihren Angehörigen, sowie den Pflegekräften und Ärzten, besonders in der Corona-Pandemie zu begleiten, von Nöten ist.

In den kommenden Wochen werde ich mit den Haupt- und Ehrenamtlichen unserer Gremien den Übergang gestalten, bis eine neue Lösung durch das Bischöfliches Ordinariat in Speyer gefunden worden ist. Die Administration unserer Pfarrei wird zunächst einer der lfd. Pfarrer aus LU übernehmen.

Beten wir miteinander und füreinander, damit wir alle gut durch Gottes guten Geist in die Zukunft geführt werden.

Ihr

Pfarrer